



Restauración fluvial del río Tajo en Aranjuez

La Confederación Hidrográfica del Tajo organiza una jornada para presentar el Proyecto de Restauración Fluvial de un tramo del río Tajo en el término municipal de Aranjuez

- El Objetivo principal de la actuación es la corrección del proceso de incisión del cauce del río Tajo a su paso por Aranjuez
- Esta actuación se enmarca en la Estrategia Nacional de Restauración de Ríos 2022-2030 y se financia a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia para la gestión de los fondos Next Generation EU.
- La jornada tendrá lugar el martes 19 de septiembre, en Palacio Real de Aranjuez-Teatro.

13 de septiembre de 2023- La Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT), organismo autónomo adscrito al Ministerio para la Transición Ecológica, organiza el próximo 19 de septiembre una jornada sobre el proyecto de restauración fluvial de un tramo del río Tajo en el término municipal de Aranjuez. La jornada, que contará con la presencia del secretario de Estado de Medio Ambiente, Hugo Morán y de la presidenta de Patrimonio Nacional, Ana de la Cueva, tendrá lugar a las 17:00h en el Palacio Real de Aranjuez-Teatro.

El proyecto de restauración fluvial del que la CHT va a acometer en el río Tajo, en el término municipal de Aranjuez, afectará a un tramo fuertemente alterado en su morfología, en el que se ha producido un proceso de incisión del cauce muy acusado. Los obstáculos transversales (puentes, diques y azudes) y longitudinales (motas y muros), han provocado una pérdida de continuidad en el río y la desconexión del cauce con sus llanuras de inundación, problema que se ve agravado por la histórica ocupación de estas llanuras por los campos de cultivo.



El objetivo principal de esta actuación persigue la corrección del proceso de incisión del cauce del río Tajo, mejorando el perfil longitudinal del río y la geometría de sus secciones transversales, así como también la estructura y vegetación de la zona ribereña.

El proyecto tiene un presupuesto superior a tres (3) millones de euros, un plazo de ejecución de 18 meses y está financiado con fondos Next Generation EU, a través del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR).

La presentación está abierta al público en general, previa inscripción y hasta completar aforo y se desarrollará en el Palacio Real de Aranjuez-Teatro (acceso desde zona de visitantes, fachada sur).

Información e inscripciones: <https://cutt.ly/SwxfR2Tg>